



Santo Tomás Sede Rancagua abre proceso de matrículas 2025 con más de 1.100 cupos para nuevos estudiantes



SANTO TOMÁS
UNIVERSIDAD
CENTRO DE FORMACIÓN TÉCNICA

La institución incorporó un innovador sistema de agendamiento y una nueva carrera para el próximo año: Técnico en Administración de Recursos Humanos.



El miércoles 02 de octubre comenzó el Proceso de Admisión 2025 en el Instituto Profesional y Centro de Formación Técnica Santo Tomás Sede Rancagua. Fueron muchos los jóvenes y adultos que llegaron a matricularse en las

distintas carreras que se imparten en la institución, que van desde Ingeniería Agrícola hasta Técnico en Enfermería, entre muchas otras. Manuel Ojeda, rector de la sede, destacó la importancia de este período y las novedades en la inscripción de estudiantes. "Hemos implementado un sistema de agendamiento de horas para evitar aglomeraciones, lo que permitió que los futuros alumnos se acercaran con tranquilidad en el momento que seleccionaron", señaló Ojeda, agregando que el link de este sitio web se puede encontrar en las redes sociales de Santo Tomás

distintas carreras que se imparten en la institución, que van desde Ingeniería Agrícola hasta Técnico en Enfermería, entre muchas otras. Manuel Ojeda, rector de la sede, destacó la importancia de este período y las novedades en la inscripción de estudiantes. "Hemos implementado un sistema de agendamiento de horas para evitar aglomeraciones, lo que permitió que los futuros alumnos se acercaran con tranquilidad en el momento que seleccionaron", señaló Ojeda, agregando que el link de este sitio web se puede encontrar en las redes sociales de Santo Tomás

Rancagua. La sede espera más de 1.100 matriculados para el próximo año y ya ha registrado una gran cantidad de personas esperando su turno para asegurar un cupo. Además, se anunció la incorporación de la carrera Técnico en Administración de Recursos Humanos como respuesta a las necesidades laborales de la región. "Hoy el manejo de personas es un arte y marca la diferencia entre liderazgos exitosos y los que no lo son, por eso decidimos sumarla", comentó el rector. Otra novedad es que, durante todo octubre, la matrícula en Santo Tomás será gratuita en todas las carreras. "Queremos que los estudiantes tomen decisiones informadas y con convicción", afirmó Ojeda. La primera en matricularse fue Constanza Gálvez, quien eligió la carrera de Técnico



Veterinario y Producción Pecuario. "Siempre me han gustado los animales y el campo, por eso escogí esta carrera. Además, Santo Tomás es cercano a mi hogar, en Quinta de Tilcoco. Me siento motivada para el próximo año", expresó la joven. Con más de 300 mil egresados a nivel nacional y una acreditación avanzada de cinco años, Santo Tomás se posiciona como una sólida opción educativa en la Región de O'Higgins.